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Forums pour les consommateurs

Mal être

  Par Alilili Posté le 29/10/2023 à 19h13

Bonjour, tout le monde
Cela va faire deux ans que je prends tous les week-ends de la MDMA et des Taz et ça va faire deux mois que
j’ai arrêté ma consommation et je me sens triste et frustré, car je n’arrive pas à ressentir autant de bien-être
que j’ai pu ressentir pendant deux ans malgré que j’ai tout dans ma vie mon travail mes amis mon
Appartement , mais j’ai l’impression que sans ça je ne pourrai plus être aussi bien. Est-ce que vous pensez
que ça va revenir mon bien-être ?


